

schon die Verpflichtung übernommen, nur aus eigenen Trinkgeschirren zu trinken, fleißig aus.

Nach dem Frühstück öffneten sich die Thore des Schlosses, die Zugbrücke fiel und reich geschmückt erschien Blasta an der Spitze von fünfhundert bewaffneten, gut berittenen Jungfrauen. Im feyerlichen Zug ritt die glänzende Schaar an dem Lagerplatze der von dieser Erscheinung ganz geblendeten Gäste vorüber und reihete sich auf der schon erwähnten Stechbahn längs den dieselben begränzenden Schranken in der Art auf, daß sie zwei Seiten derselben einnahm, und die beiden andern den Männern überließ. Diese bestiegen nur ebenfalls ihre Rosse und zogen, von einigen weiblichen Herolden geleitet, vor den aufgestellten Amazonen vorbei auf die ihnen freigelassenen Plätze. Sobald dies geschehen, sprengte Blasta mit zweien der ihrigen auf die Mitte des Vierecks vor, grüßte die Gäste freundlich und sicherte ihnen nochmals zu, was ihre Abgesandten schon versprochen hatten, nemlich Einstellung aller ernstest Feindseligkeiten, bis nach dem Tag ihrer Rückkehr in ihre Heimath, wenn der beabsichtigte Vergleich nicht zu Stande kommen sollte. In der Zwischen-